

Reforma laboral "amortiguará" el lento crecimiento de EU (El Financiero 20/11/12)

Reforma laboral "amortiguará" el lento crecimiento de EU (El Financiero 20/11/12) Zenyazen Flores Martes, 20 de noviembre de 2012 Sectores automotor, manufacturero y de servicios tendrán un impacto inmediato. · REFORMA LABORAL, CLAVE La reforma laboral será "uno de los amortiguadores" de México durante 2013 para impulsar su mercado interno y contrarrestar los efectos del lento crecimiento de Estados Unidos, consideró Alfredo Kupfer, presidente del Comité de Capital Humano de la Cámara Americana de Comercio (AmCham). Estimó que en los sectores automotor, manufacturero y de servicios se vería el impacto más inmediato en cuanto a la generación de empleos, porque son de alto uso intensivo en mano de obra y capital. Tras la aprobación de la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT), los empresarios afiliados a la AmCham han manifestado su interés de aumentar las inversiones actuales en México y de autorizar nuevos capitales, por lo que Kupfer confía en que el Congreso de la Unión continúe con la "buena inercia" de aprobar reformas en beneficio de la economía del país. Para la AmCham, la reforma laboral es positiva, pues a través de la flexibilidad en la contratación, el pago por hora y nuevas formas de trabajo para sectores como los jóvenes y las mujeres, se dan las bases para la creación de nuevos empleos, y sobre todo se hace que para los inversionistas sea atractiva la planta productiva nacional. Además, dijo, esa reforma no será la única herramienta para generar puestos de trabajo; en el largo plazo habrán de darse "esfuerzos independientes" de todos los actores del mundo laboral. En especial serán necesarias las reformas hacendaria y energética. Más cambios "La reforma laboral va a ser uno de los amortiguadores para contrarrestar los efectos de la lenta recuperación de Estados Unidos, y por eso nos gusta el ambiente de acuerdos en el Congreso para que nos ayuden a sacar las otras reformas estructurales que habíamos esperado. "Ahora necesitamos poner las baterías hacia las reformas energética y fiscal, y todo eso es lo que va a crear ese ambiente de negocios que dará los empleos." Kupfer afirmó que con un nuevo marco laboral se fortalece el mercado interno mediante reglas más claras para inversionistas tanto locales como foráneos, lo que coloca a nuestro país como un destino atractivo en un contexto en que Europa atraviesa una crisis y Estados Unidos no termina de recuperarse de la recesión. "Los inversionistas están viendo que varios países, donde están instalados, se encuentran en desaceleración y sus inversiones no les están dando ese retorno que esperan. En cambio, México está creciendo y nos presenta un nuevo marco normativo laboral." Comentó que las industrias automotriz y manufacturera en general, así como el sector servicios, han impulsado "fuerte" el empleo en los últimos años, y serán los primeros en que se verá el impacto de la reforma laboral. Otras ramas beneficiadas podrían ser autopartes, electrónica y aeronáutica, que están ligadas a los sectores automotor y manufacturero. El impacto en la generación de empleos en esos sectores podrían detonar el empleo a nivel regional, por ejemplo en el centro y norte del país.